



早朝の空気や夕方の風に少しずつ秋の気配を感じるようになってきましたが、まだまだ日中は厳しい暑さが続きます。新型コロナウイルス感染症だけでなく、この時期特有の感染症や熱中症対策など子どもたちの健康管理・安全対策には十分気をつけて保育していきたいと考えています。保護者の皆様にも引き続きご理解ご協力をお願い致します。

「9月1日は防災の日」

防災週間は8月30日(木)～9月5日(日)です

防災の日は、1923年9月1日におきた“関東大震災”にちなんで制定(1960年)されました。

自然災害に備えることの大切さを考える日です。過去の震災を教訓に、地震や台風など、もしもという時の対応を考えておきましょう。

- ① 高い所に物を置いていないか、たんすなどが倒れないように固定してあるかなどを、子どもの目線に立って確認してみましょう。
- ② 紙おむつや飲料水、食料など非常時に必要な物が持ち出し袋に揃っているか確認しましょう。カレンダーなどを利用して定期的にチェックをするといいですね。
- ③ 住んでいる地域の避難場所(公民館や協働センター、学校等)を確認しましょう。
- ④ 災害時に予想される職場から保育園までの交通手段や、誰がお迎えに行くかなども話し合っておきましょう。

～お知らせとお願い～

○避難訓練のある16日のお迎え時に【園児引き渡し簿】への記入をしていただきます。引き渡し簿は、混乱が予想される災害時に子どもさんを実際に親御さんへお渡すするためのものです。

当日、引き渡し簿記入訓練実施のメールを配信しますので、受信しましたら必ずメールを開いて既読確認のクリックをしてください。未読のままにしないようご協力をお願いします。(登園自粛期間が延長になった場合は訓練日を変更します。)



9月の予定

- 13日(月)～17日(金) 身体測定週間
- 16日(金) 避難訓練
- 引き渡し簿記入訓練(保護者)
- 28日(火) お楽しみ会

※予定変更になる場合があります

10月の予定

- 6日(水) 内科健診
- 11日(月)～15日(金) 身体測定週間
- 14日(木) 避難訓練
- 28日(木) お楽しみ会

～ぎゅっと抱きしめていますか～

大好きなお父さんやお母さんに抱きしめられることで「自分は愛されているんだ」と自信を持つことができ、自己肯定感が育っていきます。それが、将来困難なことがあった時に自分で乗り越えていける力となります。

一日に一回は子どもさんをしっかりと抱きしめてあげましょう。



ミニ保健だよ!

★暑さのために疲れが出たり、食欲が落ちたりして体調を崩しやすくなります。暑い時こそしっかりと食事を摂って健康管理に十分気をつけていきましょう。

★爪が伸びていると、お友だちをひっかいてしまったり、折れたりして怪我の原因になります。一週間に一回は親子でゆったりと触れ合いながら爪切りをしましょう。

保護者の皆様には、市内の新型コロナウイルス陽性者増加による市からの要請に伴い、登園自粛へのご協力をいただいておりますことを感謝申し上げます。

国内において乳幼児の重症化の事例も出てきています。園としては、子どもたちが登園した際には予防対策に努めながら、子どもたちが笑顔で楽しく生活できるような保育を進めていきます。

..... 新型コロナウイルスの収束を祈るばかりです.....